## 6.220 € pour le Téléthon

our la vingt-neuvième année, l'association du Téléthon de l'ex-canton de Mazières-en-Gâtine, présidée par Hervé Bonnenfant, a remporté un vif succès, un don à l'association AFM du Téléthon, s'élevant à 6.220 €, contre 5.950 € l'année dernière. Une somme récoltée grâce à plusieurs événements organisés tout au long du week-end du 8 décembre, comme la randonnée de 50 km qui a réuni 80 participants (un record), plusieurs repas, la vente d'articles par l'association Patch Loisirs Amitié, les manifestations des archers, du club de handball ou le concert de chants de Noël à l'église de Beaulieu-sous-Parthenay.

Une belle participation pour l'association du Téléthon de l'ex-canton, qui fêtera ses 30 ans l'année prochaine, dans l'enthousiasme et la motivation de contribuer à soutenir l'association AFM, pour combattre la maladie en faisant progresser la recherche vers la guérison.

